

Aus dem ehemaligen Frauenverein wurde der «Treffpunkt Münchwilen»

Ende März fand in der Aula des Schulhauses Kastanienhof in St. Margarethen erstmals unter dem neuen Vereinsnamen «Treffpunkt Münchwilen» die 83. Jahresversammlung statt.

St. Margarethen – Mittels PowerPoint Präsentation vermittelte das Vorstandsmitglied Jacqueline Zeberli den Anwesenden Eindrücke von den Jahresereignissen. Im Monat Juni veranstalteten die Verantwortlichen erstmals seit langem wieder einen Flohmarkt auf dem Gelände vom Schulhaus Oberhofen, im November einen Weihnachtsdeko-Kurs und im Dezember den Samichlaus-Anlass im Park der Villa-Sutter. Das, in Zusammenarbeit mit dem Bibliotheks-Team und dem Team Café Villa-Sutter. Der Verein Treffpunkt ist am Wachsen. Wie bereits seit der letzten Gemeindeversammlung bekannt ist, hat der Vorstand sich mit dafür eingesetzt, dass ein Spielplatz auf der Wiese vor der Evangelischen Kirche realisiert werden kann. Für die Umsetzung dieses Projektes und zur Betreuung wurde eine Spielplatzkommission gegründet. Wir begrüssen herzlich im Team:

Präsident Spielplatzkommission: Markus Gehret, Vertreterin evangelische Kirche: Edith Rohrer-Hess, Eventmanagerin: Andrea Zago, Aktuarin: Jacqueline Rothenberger, Kommuni-



Die Revisorin Monika Bommer (rechts) wurde durch Kassierin Marianne Obrist verabschiedet.

kation: Daniela Hälg, Vertreterin Verein Treffpunkt Münchwilen: Carmen Siegenthaler.

Der Verein Treffpunkt liess von seinen anwesenden Mitgliedern über den Betrag von 5000 Franken für den Spielplatz abstimmen, gedacht als Jahresaufgabe. Die Anwesenden stimmten einstimmig dafür.

Weiter verabschiedeten wir nach 19 Jahren Revisorenarbeit Monika Bommer. Neu übernimmt ihre Aufgabe Cinzia Memoli, herzlich willkommen in unserem Team.

Das Team Anlässe für Erwachsene konnte mit zwei neuen Mitgliedern durch Bernadette Guglielmo und Tiziana Kühne erweitert werden.

Ferien(s)pass in Münchwilen

Während den Frühlingsferien vom 15. bis 18. April wurden 36 Anlässe mit 150 Kindern durchgeführt. Das war nur dank den vielen Helfern so möglich. Herzlichen Dank an alle Eltern im Dorf, die uns während dieser Woche auf irgendeine Weise unterstützt haben. Wir freuen uns mit dem Ferien(s)pass-Team, dass wir die

Kinder wieder zum Lachen und Staunen gebracht haben.

Als Anerkennung übergab der Vorstand den Anwesenden vom Ferien(s)passteam eine Flasche Wein. Damit so ein toller Ferien(s)pass für die Kinder vom Dorf realisiert werden kann, braucht es unter dem Jahr den grossen Einsatz jedes Einzelnen.

Carmen Siegenthaler,
Präsidentin Verein Treffpunkt

Unser Kursangebot

Yoga-Einführungskurs

Samstag, 11./18./25. Mai
(Anmeldeschluss 4. Mai)

Kinderflohmarkt/Velobörse

15. Juni von 10 bis 13 Uhr
(Anmeldeschluss 12. Juni)

| | |
|------------|---------------|
| September: | Thai-Kochkurs |
| November: | Kranzen |
| Dezember: | Samichlaus |

Weiter Infos unter
www.treffpunkt-muenchwilen.ch

